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Abstract (en)
The electronic franking machine has a keyboard for entry of postal values and other information, a printer and a means of recording the total
postage. The assembly is housed in a secure box with a display to show the accumulated postal value. The display is housed inside the box, with
a window to allow it to be viewed externally. The machine has in addition an external serial connector to couple the display information to a second
display (40) fitted outside the box. This display has a serial connector to allow connection to the first connector. The display may show all or part of
the information on the internal display. <IMAGE>

Abstract (fr)
Machine a affranchir électroniques du genre comportant des moyens d'entrée (11) de valeurs postales, des moyens d'impression (13) et des
moyens de commande et de comptabilité postale (12), 'ensemble de ces moyens étant renfermés dans un boftier de sécurité (14), et des premiers
moyens d'affichage (15a, 15b) pour afficher des données de comptabilité postale dites "réglementaires”, ces premiers moyens d'affichage étant
agencés dans le boitier, de maniere a permettre la lecture desdites données depuis I'extérieur du boitier, machine caractérisée en ce qu'elle
comporte en outre d'une part, une liaison série d'émission (22, 22') transmettant en permanence, a l'extérieur du boftier de sécurité (14), des
données a afficher incluant certaines au moins des données affichées par les premiers moyens d'affichage (15a, 15b) et, d'autre part, un dispositif
(30) externe au boitier de sécurité comportant des seconds moyens d'affichage (40a, 40b), et une liaison série de réception (42, 42') apte a
coopérer avec ladite liaison série d'émission (22, 22') pour afficher tout ou partie des données transmises. <IMAGE>
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